



Die Stadt Heilbronn trauert um

Reiner Casse

Als Verbandsdirektor des Regionalverbands Franken verantwortete er von 1975 bis 1984 die Regionalplanung der noch jungen Region Franken. Als Kultur- und Sozialbürgermeister stärkte er von 1984 bis 1997 das kulturelle und soziale Leben Heilbronns und hatte die Belange von Bildung und Sport stets im Blick. Dabei wurde er gleichermaßen für seinen Realismus und Pragmatismus wie für seinen Feingeist geschätzt.

In Dankbarkeit wird die Stadt Heilbronn Reiner Casse ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Harry Mergel Oberbürgermeister